



CLAUDIA SHEINBAUM TOMA PROTESTA COMO PRESIDENTA DE MÉXICO: UN GOBIERNO CON ÉNFASIS EN LA PARTICIPACIÓN DE MUJERES, PROGRAMAS DEL BIENESTAR Y SEGURIDAD (VIDEO)



Ciudad de México.- Este 1 de octubre de 2024, Claudia Sheinbaum Pardo asumió la presidencia de México, convirtiéndose en la primera mujer en la historia del país en ocupar este cargo. La ceremonia de toma de protesta tuvo lugar en el Palacio Legislativo de San Lázaro, donde se dieron cita representantes de los tres poderes de la Unión, líderes internacionales, funcionarios y la ciudadanía.

En su mensaje a la nación, Sheinbaum resaltó tres temas clave: la participación de las mujeres, el fortalecimiento de los programas del bienestar, y su política de seguridad.

Participación de las mujeres: Un gobierno incluyente

Uno de los puntos más destacados de su discurso fue el compromiso con la equidad de género y el impulso a la participación activa de las mujeres en todos los sectores de la sociedad. Sheinbaum enfatizó que su administración estará enfocada en garantizar el acceso de las mujeres a posiciones de liderazgo y toma de decisiones, tanto en el ámbito público como privado. “Este gobierno será para todas y todos, pero sobre todo para quienes históricamente han sido marginados. Las mujeres estarán al centro de nuestra transformación”, aseguró.

Programas del bienestar: Continuidad y expansión

Sheinbaum reafirmó su compromiso con los programas sociales que han beneficiado a millones de mexicanos, asegurando que no solo mantendrá las iniciativas existentes, sino que las ampliará. Enfatizó la importancia de garantizar el acceso universal a la educación, la salud y el trabajo digno, además de implementar políticas que reduzcan la desigualdad social. También anunció nuevas estrategias para fortalecer el apoyo a adultos mayores, jóvenes y personas con discapacidad, asegurando que “el bienestar será la base para el desarrollo de un México más justo”.

Política de seguridad: Enfoque integral

En cuanto a la seguridad, Sheinbaum presentó una política basada en un enfoque integral, donde se combinarán esfuerzos de inteligencia y colaboración entre diferentes niveles de gobierno. Destacó que el combate a la delincuencia no solo será mediante la aplicación de la ley, sino atacando las raíces de la violencia: la falta de oportunidades, el rezago educativo y la pobreza. “No se puede combatir la inseguridad sin justicia social”, subrayó. Además, indicó que se reforzará la presencia de la Guardia Nacional, al tiempo que se trabajará en la regeneración del tejido social en las comunidades más afectadas por la violencia.

Con este mensaje, Claudia Sheinbaum Pardo marcó el inicio de su mandato con un llamado a la unidad nacional, subrayando su visión de un gobierno para todas y todos, con un enfoque especial en la inclusión, la justicia social y la paz duradera.

<https://zhn.com.mx/2024/10/01/claudia-sheinbaum-toma-protesta-como-presidenta-de-mexico-un-gobierno-con-enfasis-en-la-participacion-de-mujeres-programas-del-bienestar-y-seguridad/>